



A l'ère de la mondialisation et d'une nouvelle révolution industrielle - celle du numérique - l'émergence de cultures spécifiques va permettre le renouvellement des convictions culturelles. La culture de la vigne pourrait bien réaffirmer la tendance d'un besoin d'une spécification locale et d'un clocher dont on est fier. Le vin n'est-ce pas ce qu'il y a plus de civilisé au monde, affirmait Rabelais.

Le vin fait-il partie du renouveau wallon aux côtés des pôles industriels phares qu'elle revendique ? Pourquoi pas ? En quelques années, le divin breuvage aura suscité quelques dizaines de vocations et généré un réel intérêt de consommateurs après une période de quasi déni.

.....

Todi fir d'esse wallon !"

Ir. Pierre H. Rion